

IDEAL RechtSchutz ab sofort noch leistungsstärker

Hohe Flexibilität und umfassende Leistungen zeichnen den IDEAL RechtSchutz bereits aus. Zum 1. Juli werden die Leistungen nochmals erweitert. Steigende Kosten durch das Rechtsanwaltsvergütungsgesetz führen jedoch zu einer Anpassung der Prämien. Die IDEAL bietet aber nach wie vor ein Produkt mit sehr hohem Leistungsumfang und wettbewerbsfähigen Prämien.

Welche Leistungen sind neu?

- Auch im Bereich der erneuerbaren Energien kann es zu Streitigkeiten kommen. Beispielsweise können Differenzen zwischen dem Versicherungsnehmer und dem Stromanbieter wegen der vereinbarten Einspeisungspauschale entstehen. Deshalb ist künftig der Rechtsschutz für Photovoltaikanlagen als neue Leistungsart mitversichert.
- Die Pflege von Angehörigen ist keine einfache Angelegenheit. Sowohl emotional als auch finanziell ist es ein Kraftakt für jeden Betroffenen. Daher ist eine Unterstützung durch Dritte oft die beste Lösung. Dennoch kann es zu Streitigkeiten mit dem Pflegepersonal kommen. Aus diesem Grund haben wir ab sofort den Rechtsschutz als Arbeitgeber von hauswirtschaftlich Beschäftigten in geringfügiger Beschäftigung mitversichert.

Die Leistungsverbesserungen gelten für neu abgeschlossene Verträge. Möchte ein Kunde von den Leistungserweiterungen profitieren, kann dieser einen Wechsel in den neuen Tarif vornehmen.